

E-2-172-2 Rheinland-Pfalz: Wir im Herzen Europas

Antragsteller\*in: Lukas Böhm (KV Worms)

Status: Zurückgezogen

## Änderungsantrag zu E-2

Von Zeile 171 bis 172 einfügen:

die Anspruch auf Asyl haben, noch mit den Menschen, die zurückgeführt werden müssen.

Eine Verlagerung der Asylverfahren an die Außengrenzen oder gar in die Herkunfts- und Drittstaaten lehnen wir ab. Es muss vollständig sichergestellt sein, dass Asylverfahren nach rechtsstaatlichen und menschenrechtlichen Standards, mit einer menschlichen Bedürfnissen angemessenen Unterbringung, Verpflegung und Gesundheitsversorgung und in einer zumutbaren zeitlichen Dauer durchführbar sein werden. Geflüchtete Kinder benötigen unseren besonderen Schutz. Daher stellen wir uns insbesondere gegen die Aufnahme von Familien und Kindern in europäische Grenzverfahren. An den Kosten müssen sich die EU-Mitgliedsstaaten anteilig beteiligen.

## Begründung

Inspiziert vom Änderungsantrag von Karl-Wilhelm Koch, der sehr gut ist, aber dem aus meiner Sicht vor dem Hintergrund der aktuellen Diskussion noch ein paar wichtige Dinge fehlen. Bei diesen wichtigen Dingen handelt es sich um Grundrechte und internationale menschenrechtliche Verpflichtungen. Es ist notwendig, diese Selbstverständlichkeiten auch in unserer Partei immer wieder zu betonen.

## Unterstützer\*innen

Anna Biegler (KV Worms); Lea Susanne Helm (KV Worms)